



communiqué

N°: 171
No.:

LE 22 NOVEMBRE 1984

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de Bruce Phillips comme ministre-conseiller (Information) à l'ambassade du Canada à Washington, D.C. M. Phillips, l'un des plus éminents journalistes au Canada, entrera en fonctions au début du nouvel an.

Natif de Thunder Bay en Ontario, M. Phillips est chef du bureau des nouvelles du réseau CTV à Ottawa depuis mai 1969. Il a également été le modérateur de Question Period, émission d'affaires publiques très écoutée.

Âgé de 54 ans, M. Phillips a reçu un prix national de journalisme pour son analyse des problèmes au Québec au début des années 60 ainsi que le Bowater Award for Journalism pour ses reportages sur la situation économique canadienne.

M. Phillips a été le premier président du Cercle national du journalisme du Canada en 1960, un poste qu'il a également occupé en 1969 et en 1970. Il a aussi été président de la Galerie de la presse parlementaire.